

Le 41ème fauteuil

10-12-2017

Stendhal, Balzac, Proust... : les plus grands noms de la littérature française n'ont pas siégé sous la coupole de l'Académie. Proust n'a pas cherché à être élu. Stendhal avait envisagé de se présenter quand il aurait 60 ans. Il est mort à 59. Des trois, Balzac est celui qui était le plus attiré par l'habit vert. Il s'est porté candidat à plusieurs reprises, sans succès. A la fin, seul Hugo votait pour lui. Hugo, élu à 39 ans, l'exception qui confirme la règle !

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com